

➔ MAUVES-SUR-LOIRE. Création du Cellier-Mauves FC

Un club de football est né

L'assemblée générale extraordinaire pour la fusion des clubs de football de Mauves-sur-Loire et du Cellier s'est tenue en présence des élus des deux communes, Claudine Chevallereau, Philippe Morel et Yves Garreau, vice-président du CDOS de Loire-Atlantique (Comité départemental olympique et sportif).

Cette naissance attendue est arrivée à son terme. Un projet abouti qui a nécessité une élaboration importante. Définir un projet d'engagement, ses valeurs, priorités, orientations et moyens. Un programme qui mérite une réflexion pour envisager l'avenir. Ce nouveau club a pour ambition à travers une politique sportive et éducative, d'élever le niveau sportif. Instaurer un dialogue



Les coprésidents du club le Cellier-Mauves FC, Arnaud Pointhière et Jean-Robert Audigier.

constructif avec les municipalités et les familles de joueurs pour favoriser la transmission des valeurs du sport. Recruter un entraîneur professionnel et former des arbitres. L'objectif d'ici à 2018 est d'accéder au niveau

division du district, labelliser l'école de football. Les coprésidents Arnaud Pointhière et Jean-Robert Audigier se félicitent, les statuts et le règlement intérieur ont été adoptés à l'unanimité. Le club est créé.